

Esto mismo acontece en otros muchos verbos, como en el burló, y lloró, diciendo, *Quien con su mayor burló, primero rió, y despues lloró* y por esta causa, quando yo escrivo algo con cuydado en todos los vocablos que tienen el acento en la ultima, lo señalo con una rayuela. Bien se que ternán algunos esta por superflua, y demasiada curiosidad; pero yo no me curó, porque la tengo por buena, y necesaria.

*Marcio.* Luego esta es la causa que os mueve a señalar los acentos como hazeys?

*Valdés.* Esta mesma.

*Marcio.* Pues yo os certifico, que esta de los acentos es una de las principales con que yo venia armado contra vos; y pareceme lo que sobre esto dezis tan bien, que no puedo dexar de aprobarlo, aunque hasta aqui me parecia cosa bien demasiada.

*Valdés.* Huelgome de averos satisfecho, antes que me lo preguntassedes.

*Marcio.* Y querriades que todos usassen este señalar de acentos en el escribir?

*Valdés.* Si querria: a lo menos los que escriben Libros de importancia, y los que escriben Cartas familiares a personas, que no son naturales de Castilla: porque a poca costa les enseñarian como han de leer lo que les escriben.

*Marcio.* Teneys alguna regla cierta para esto de los acentos?

*Val-*